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Vere: ur AlessandroMaru:

REQUERIMENTO u Izsmc no
A P R O ' A D O

uuSíJÚ VIEVTA:
REITERA PEDIDO ,DE IMPLANTAÇÃO DE
SINALIZAÇÃO SEMAFORICA COM BOTOEIRA NA
AVENIDA LEÃO XIII. CONFLUÉNCIA COM A
AVENIDA PRESIDENTE CASTELO BRANCCIv
CONFORME ESPECIFICA

NI.

SENHOR PRESIDENTE

ReIteramos (: pedIdo feno por munipres que utiIIzam a
AV. Leão xm e Avenida Presidente Castelo Branco, onde anavés de
Requerimento (eim em 05 da novembro de 2015, nº 6274. soIIcIIava a
IMPLANTAÇÃO DE SINALIZAÇÃO SEMAFÓRICA com BOTOEIRA
URGENTE. contudo conlInuam ocorrendo dIverscs e graves acIdenIes no Iocal.

tomando-se motivo de preocupação constante Portanto, culdarse de caso
emergenmal

Ame o exposto, REQUEREMDS a' nobre Mesa. na forma

RegumenIaI. depois de ouvido o PIenàrIo desta Egrégla Casa, seya oIIcIauo ao
ExceIemI'SSImo Senhor PleIeIto MunIpral para que solIcIIe às Secretanas
compeIenIes o cumpnmenIu das rerIndIcações

Sala das Sessões 22 de agoslo de 2019
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